

Ressort: Technik

Postchef will bei Mobilfunk vorrangigen LTE-Netzausbau

Bonn, 01.02.2019, 07:22 Uhr

GDN - Der Vorstandsvorsitzende der Deutschen Post, Frank Appel, fordert die Bundesregierung auf, den Ausbau des aktuellen Mobilfunkstandards LTE stärker voranzutreiben als den Aufbau des 5G-Netzes. "Viel wichtiger als 5G ist eine wirklich flächendeckende und stabile Versorgung mit dem aktuellen Standard LTE", sagte Appel dem Nachrichtenmagazin Focus.

Seine Brief- und Paketzusteller brauchten "derzeit kein 5G-Netz, aber sie benötigen belastbare LTE-Netze". Das 5G-Netz gilt unter anderem als Voraussetzung für den Betrieb autonom fahrender Autos. Doch gerade beim autonomen Fahren gebe es noch viele Hürden, die politisch geklärt werden müssten, sagte Appel. So sei unter anderem gar nicht klar, "wo überhaupt autonom gefahren werden" soll.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-119393/postchef-will-bei-mobilfunk-vorrangigen-lte-netzausbau.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com